

Datenblatt/datasheet

Artikelnummer/Itemnumber: 460040100

Euro Schalungsstütze der Klasse B/D, lackiert, mit Außengewinde, B/D30 Auszugslänge: 1,70m-3,00m

Euro formwork prop of class B/D, painted, with outer thread, B/D30 extent length: 1.70 m - 3.00 m



Artikelbeschreibung:

Euro Schalungsstütze der Klasse B/D die bewährte Deckenstütze für den klassischen Hochbau, eine Handquetschsicherung sowie eine Ausfallsicherung sorgen für das sichere Arbeiten an der Baustelle. Unsere Euro-Schalungsstützen entsprechen den aktuellen Anforderungen des gültigen Regelwerks DIN EN 1065 für "freie" Baustützen. Durch einen an der Stütze aufgetragenen Aufkleber kann der Verstellbereich im Stützenschloss gut eingesehen werden, die zulässigen Tragkräfte sind abhängig von den Auszugslängen der Schalungsstütze, lackiert, mit Außengewinde, B/D30 Auszugslänge: 1,70m-3,00m

Verwendungszweck:

Für den Einsatz bei Arbeiten im Hochbau

Technische Daten:

Gewicht: 16,00 kg/St
Material:
S235 JR

rot lackiert

Prüfungen/ Normen:EN 1065

item description:

Euro formwork prop of class B/D the proven prop for traditional building construction, hand crush and failure guards make handling these props safer. Our Euro formwork props comply with the current requirements of DIN EN 1065 for "free" props. A label affixed to the prop marks the adjusting range of the prop lock, the permitted loads depend on the extent length of the formwork prop, painted, with outer thread, B/D30 extent length: 1.70 m - 3.00 m

designated purpose:

For the application for work in building construction

technical specifications:

weight: 16,00 kg/pc
material:
S235 JR

red painted

standard:EN 1065